

Actividades de la AFESE

* Al finalizar su mandato, la Directiva de la AFESE-87; quiere subrayar de manera especial algunos logros que ha obtenido a lo largo del período que está por concluir, y que cubren diferentes y fundamentales aspectos: Desde la presentación de la nueva revista AFESE que apareció periódicamente en el año 1987, con sus tres números (10, 11 y 12). La nueva tónica de esta revista, en la que participan exclusivamente funcionarios y empleados miembros de la AFESE, con sus trabajos de pintura, poesía, ensayo, derecho, artes, economía, ha recibido elogiosos comentarios de la prensa nacional, así como de parte de Asociaciones similares de América Latina.

El otro objetivo, alcanzado por la AFESE-87, es sin duda la creación de la Academia Diplomática; vieja aspiración de varias generaciones del Ministerio de Relaciones Exteriores. Esta magnífica obra que contó con el respaldo decidido de la máxima autoridad de la Cancillería ecuatoriana, el Embajador García Velasco, inauguró su período lectivo el lunes 19 de octubre. En su proceso de presentación inicial y elaboración de sus normas actuales de funcionamiento, me cupo el privilegio de ser uno de sus autores.

Cabe destacar que toda la obra física ha sido llevada a cabo con fondos de todos y cada uno de los asociados.

Igualmente las obras de arquitectura corresponden al compañero Carlos Arias y el Escudo de la Academia al Vicepresidente Iñigo Salvador Crespo, por lo que refleja que esta obra ha sido exclusivamente nuestra.

En este mismo contexto, me fue grato, a nombre de AFESE, proponer que el 21 de abril de cada año se celebre el "Día del Diplomático ecuatoriano".

En 1987 se aprobó, por parte de la Asamblea General el Programa Especial de Jubilación (Cesantía) que se convierte en una realidad de enorme importancia, contenido social y trascendencia institucional.

Obra de alcance constituye la construcción del Complejo Deportivo de AFESE en los terrenos de "La Pradera", cuya realización se debe al aporte del apreciado compañero Embajador Eduardo Cabezas, quien como Tesorero de la Nación posibilitó la entrega de 3'000.000 de sucres lo que servirá para adecuar buena parte de estas instalaciones que servirán por primera vez para que los miembros de AFESE puedan tener un lugar de recreación y deporte.



ACTIVIDADES CULTURALES

CONCIERTO DE GUITARRA DE MAESTRO CESAR LEON

El jueves 22 de octubre se presentó en los salones de la Cancillería, bajo el auspicio de la AFESE y la Embajada del Brasil, el maestro César León, ofreciendo un hermoso recital de guitarra, en el cual interpretó música del genial compositor brasileño Héctor Villalobos, de larga trayectoria en la ejecución musical, interpretó la Suite Popular Brasileña, los estudios 5 y 8, 5 preludios y varios choros. La presentación del acto la hizo el señor Embajador de la República Federativa del Brasil, Roberto Abdenur, quien disertó sobre la vida y obra del insigne compositor. El presidente de AFESE, doctor Edwin Johnson, aprovechó la oportunidad para destacar la

labor cultural de la Asociación y presentar el número 11 de nuestra revista.

RECITAL DE CANTO Y PIANO DE LOS ARTISTAS GERARDO GUEVARA Y HERNANTAMAYO

La noche del 5 de noviembre, en los mismos salones de la Cancillería, esta vez bajo los auspicios de la AFESE y de la Asociación de Diplomáticos No Jefes de Misión, se presentaron los destacados artistas nacionales Gerardo Guevara (en el piano) y Hernán Tamayo (tenor) interpretando música ecuatoriana y latinoamericana. Tanto el maestro Guevara, como el tenor Hernán Tamayo, con su privilegiada voz, arrancaron aplausos del público presente, entre los que se contaba el Ministro de Relaciones Exteriores, doctor Rafael García Velasco.

* El 27 de Agosto se realizó una emotiva ceremonia para despedir a varios compañeros que se acogieron a la jubilación. Se entregaron placas recordatorias por su dedicación al trabajo y amistad desarrollados a lo largo de los años, a las siguientes personas: Ernesto Valdivieso Chiriboga, Julio Alarcón Ayala, Jenny Almeida de Rivadeneira, Guillermo Bravo Proaño, Luis Lemos Astorga, Plutarco Gahona, Luis Bermúdez y Arturo Albán. El Presidente de AFESE dijo entre otras cosas: "Justo es que ahora, la Asociación integrada por esta oleada sucesiva de renovadas generaciones, rinda homenaje a la generación que nos precedió y de la cual aprendió a guiarse por el camino correcto y diga, junto con ustedes, hemos servido y seguiremos sirviendo a la patria".

* El 2 de septiembre, por invitación del licenciado Diego Oquendo, Director del Informativo de Radio VISION de Quito, nuestro Presidente, Edwin Johnson, acudió a un debate con los representantes de la Asociación Escuela de Ciencias Internacionales, a fin de desvirtuar las falsas apreciaciones de dichos directivos estudiantiles sobre la Academia Diplomática. La versada exposición del Presidente de AFESE puso en claro las verdaderas motivaciones de la academia destinada a capacitar al personal diplomático. La Directiva de la Asociación expidió un acuerdo de respaldo y adhesión al Dr. Johnson.

* **INCREMENTO DE SUELDOS.**- Por iniciativa de AFESE, y con la autorización del señor Ministro, se formó un grupo de trabajo integrado por el economista Eduardo Cabezas, Tesorero de la Nación, licenciado Ramiro Espinosa Bermeo, Asesor del Ministro de Finanzas, y los Ministros Edwin Johnson y Alfonso López Araujo; a fin de preparar un estudio que permita elevar sustancialmente las remuneraciones del personal de la Cancillería. Como resultado de este trabajo se consiguió un importante incremento de los sueldos de todos y cada uno de los funcionarios y empleados del servicio exterior, que entró en vigor a partir de noviembre último. Por este motivo la AFESE prepara un homenaje de reconocimiento a quienes hicieron posible este beneficio luego de casi 10 años en que no se había hecho un estudio similar. **FELICITACIONES.**



* **EL ANUARIO.**- Por iniciativa del Presidente de AFESE se encuentra en preparación el "Tercer Anuario del Servicio Exterior Ecuatoriano", que aparecerá a fines de este año. Se aspira que de hoy en adelante esta publicación se realice "anualmente".

* **RECOPIACION DE LEY.**- Hace 20 años se publicó la Ley Orgánica

del Servicio Exterior Ecuatoriano y sus reglamentos, y desde esa fecha no se ha realizado otra edición, razón por la cual la AFESE emprendió por su cuenta la tarea de efectuarla. A este cuerpo legal se acompañarán los reglamentos de la Academia Diplomática. Se aspira que a fines de este año se publique este libro.

DEPORTIVAS

* El 10 de noviembre se

iniciaron los primeros trabajos en los terrenos de La Pradera a fin de construir las canchas deportivas de la AFESE. Se espera que las instalaciones estarán terminadas a fines de diciembre de este año. También el 13 de noviembre se inauguró el campeonato de indor-fútbol organizado por la AFESE y la Asociación de No Jefes de Misión, con la participación de equipos de la Cancillería y de las Embajadas de Argentina, Brasil, Italia, Perú, la URSS, Colombia y Chile.



Reina de Deportes 1987 fue elegida la señorita María José Sevilla Holguín.